
Vereadores desbloqueiam pauta
e aprovam projetos na sessão
desta quarta-feira
Na sessão desta quarta-feira, 4, os vereadores de Campina
Grande avançaram na pauta e votaram dois projetos de lei, além
de diversos requerimentos. Durante o uso do grande expediente,
o vereador Pimentel Filho (PSB), representando a Comissão de
Constituição  e  Justiça  (CCJ),  destacou  a  expectativa  pela
reformulação da Lei Orçamentária Anual (LOA) e um diálogo com
o  Executivo  sobre  as  emendas  impositivas.  Segundo  ele,  a
situação  atual  está  enfraquecendo  o  poder  legislativo,
contrariando  o  que  foi  aprovado  na  Lei  de  Diretrizes
Orçamentárias (LDO) e impedindo a emissão de pareceres na CCJ.
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Pimentel também abordou a recorrente falta d’água nos bairros
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e distritos, além das intervenções em asfalto recém-aplicado,
causadas pela Cagepa. Ele ressaltou que a gestão anterior
optou pela permanência da Cagepa na administração do sistema
de água e esgoto, após discussões na Casa. Sobre os danos no
asfalto, o vereador sugeriu que a Cagepa seja previamente
informada da aplicação para evitar rompimentos causados pela
pressão nos canos cheios de água.

O parlamentar ainda fez duras críticas à distribuidora de
energia elétrica, apontando cobranças excessivas para expansão
da  rede  e  a  falta  de  colaboração  para  o  crescimento
habitacional do município. Ele sugeriu a inclusão de artigos
no Plano Diretor e no Código de Posturas para regular serviços
e minimizar os problemas causados por fios pendurados nas vias
públicas, como ocorreu em recente ação do Procon-CG.
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O vereador Alexandre Pereira (União) reforçou a expectativa
pela reunião entre os poderes para resolver os impasses em
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torno  das  emendas  impositivas,  destacando  a  abertura  do
prefeito Bruno Cunha Lima para o diálogo. Já o presidente da
Câmara, Marinaldo Cardoso (Republicanos), lembrou que o atraso
não  é  responsabilidade  do  Legislativo,  mas  ressaltou  a
urgência em solucionar pendências, como o orçamento de 2025.
Ele também destacou a continuidade das reformas estruturais na
Casa Félix Araújo e o objetivo de realizar as últimas sessões
do ano no plenário reformado.

Na  ordem  do  dia,  dois  projetos  foram  aprovados  por
unanimidade: o primeiro denomina o plenário da Câmara como
Plenário  Rômulo  José  de  Gouveia,  de  autoria  de  Marinaldo
Cardoso; e o segundo concede a Medalha de Mérito Municipal ao
gerente  regional  da  Cagepa,  Lucílio  Vieira,  proposto  por
Pimentel Filho. Entre os requerimentos aprovados, destacaram-
se os votos de aplauso aos ex-vereadores Fábio Túlio Filgueira
Nogueira, novo presidente do Tribunal de Contas da Paraíba, e
ao ministro Vital do Rêgo Filho, eleito presidente do Tribunal
de Contas da União.
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Com os debates e aprovação, os vereadores encerraram a sessão
avançando  nas  deliberações  legislativas,  reforçando  o
compromisso com a resolução das demandas pendentes antes do
fim do ano.
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A sessão foi presidida por Marinaldo Cardoso (Republicanos) e
secretariada por Alexandre Pereira (União) e Renan Maracajá
(Republicanos),  contou  com  a  presença  de  16  vereadores  e
aconteceu no auditório do SESC Centro, localizado na Rua Giló
Guedes, 650, Centro.
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